
＊事務所 ＊例　会

〒574-0046 毎週水曜日　12：30～13：30

大東市赤井1-2-10-4Ｆ ホテル阪奈   

TEL：072-872-6349 〒574-0012 大東市龍間266-8

FAX：072-872-6552 TEL：072-869-0181

E-mail： dc-rc@eagle.ocn.ne.jp FAX：072-869-0105

第 回　例　会　令和 年 月 日

開　会　点　鐘 ：  12:30

ロータリーソング ： 「それでこそロータリー」

来　客　紹　介 ：  親睦活動委員長

会  長  の  時  間 ：  会　　長

諸　　報　　告 ：  幹事、各委員長、出席報告、ニコニコ箱

卓　　　　　話 ：

閉　会　点　鐘 ：  13:30

月 日の例会の記録

： 名

： 名

： 名

： 名

： ％

： ％

％

6

出　席　者　数

・7/16㈰ ｷｬﾝﾋﾟｲだいとう夏季ｵｰﾌﾟﾆﾝｸﾞｾﾚﾓﾆｰ 青田･岩本･森原

・7/12㈬　 卓話 ： 「新年度活動方針」　各委員長    　  6

13

会　員　数 23
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第2660地区　大東中央ロータリークラブ

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞhttp://www.dcrc31477.com/

RI会長 ジェニファー・ジョーンズ

■会長：白川初美　 ■幹事：大東雅代　■会報委員長：北田宗男　

 2022～2023年度

1122

｢ 本年度を省みて ｣　会長 ・ 幹事 ・ S.A.A ・ 会計

6 285

 国際ロータリー・テーマ

イマジン ロータリー

次週のお知らせ

・7/2㈰ 2023年度米山奨学生学友会総会＆歓迎会 糸川・ｸｨﾝ　

4

65.00

52.63

19：00～21：00　大東市立野外活動センター　

 17：30～21：00 KKRホテル大阪　3F　銀河の間 

出席規定免除者数

5月10日

欠　席　者　数

卓話 ： 　｢　新年度活動方針　｣　　会長 ・ 幹事 ・ S.A.A ・ 会計

21

出　席　率

修正出席率

68.42

・7/25㈫ 青少年健全育成市民大会　青田・岩本・森原

19：00～　市民会館2階　キラリエホール1　

14：00～16：00　大阪府社会福祉会館　5階　　

・7/19(水)　 　　　定款による休会　　　　　　　　　 　 

・7/22㈯ 2023-24年度米山奨学委員長・ｶｳﾝｾﾗｰ研修会 糸川　

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

1.真実かどうか

2.みんなに公平か
3.好意と友情を深めるか
4.みんなのためになるかどうか

出 席 報 告 お知らせ
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・本年度を省みて、卓話をさせていただいてありがとうございます。清水会員

・各委員長の卓話楽しみにしてます。寺田会員

・本年度の例会もあと2回になりました｡皆様よろしくお願いいたします。大東会員

・理事の皆様、1年間ご苦労様です。岩本会員

・皆さん1年間お疲れ様でした。吉村会員

・18日に息子の挙式を無事すみました。皆様からの心温まる、祝電に心より御礼申

　し上げます。白川会員

・コロナ禍制限解除され飲み会が増えて疲れました｡皆様はいかがですか｡庵谷会員

・よろしくお願いします。森原会員　　・先週欠席のお詫び。西垣会員

・今日はたくさんいらっしゃって楽しいですネ！早口言葉GOOD！青田会員

・蒸し暑い日々です。皆様、元気を維持できるようにがんばりましょう。田中会員

・暑さに負けない様。西村会員　　　　・暑くなりましたね。荒金会員

今期累計額

≪　会長の時間　≫

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　　白川　初美

　ある新聞の記事で、最近は漢字が書けない若者が増えているそうです。 

その原因はコロナ禍が長引いた事で、パソコンや携帯電話の急激な普及にあると言

われています。デジタル機器を悪者扱いするわけではありませんが、読みを入力す

るだけでことが済んでしまうので、漢字を書くための神経回路のネットワークが失

われてしまうそうです。電話番号にしてもそうで、ワンクリック、音声だけですぐ

に出てくるので覚える必要がない。となると、脳は正直ですから、長期記憶から番

号などの情報を削除してしまいます。実際に携帯がないと大慌てすることは皆様も

よくあるある話ではないでしょうか。でもその一方で、脳は鍛えれば、機能は確実

に回復し、発達するそうです。唇や舌、手の指の動きにはたくさんの神経細胞が関

係していて、それらを活発に動かすことで脳の神経が働き、活性化します。そこで、

手軽にいつでも簡単にできる「早口言葉」を声を出して､最初はゆっくり､だんだん

テンポアップさせて、10回ほど繰り返してみてください。 

例えば、皆さんがよくご存じの、 

　「ジャズシャンソン歌手」 　　「赤巻紙青巻紙黄巻紙」 

　「かえるぴょこぴょこみぴょこぴょこあわせてぴょこぴょこむぴょこぴょこ」 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　その他云々。 

　脳にちょっとした疲労感を覚えませんか？それはすなわち、脳が刺激され活性化

したということです。これを習慣にすると、脳がシャキッとして、ド忘れ防止にも

役立つそうです。一日の中で、携帯電話から離れる時間をつくり、 

毎日の1分習慣として是非、取り入れられてはいかがでしょうか。 

当　日　計 ¥33,000

¥713,000

ニコニコ箱
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●））先週の卓話（（●

◇クラブ奉仕委員会

　                                                    委員長　　清水　順市

目標にしていた、出席率の向上と会員増強などは、残念ながら達成できませんでし

たが、去年あまりできなかった親睦、今年は田中親睦活動委員長が頑張って色々と

企画していただきました。

親睦カフェではクラブの活性化につながったんじゃないかと思います。

ロータリー情報集会では、庵谷委員が魚捨でしていただきました。

カラオケや河内音頭で盛り上がりました。

（ゴルフ）研球会を西村会員が企画してくれて、4回行いました。

普段例会に参加出来ない東坂さんも参加してくださり、本当に良かったです。

クラブ奉仕委員長として何も出来なかったことを反省しております。

体調を整えて来期がんばります。

◇職業奉仕委員会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　　岡野　慎司

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　代理委員　荒金　正之

　本年度は、新型コロナウイルス感染症の影響もどんどん薄れてきている状況で職
業奉仕委員長として何ができたかな？真新しい取り組みはできただろうかなど振り

返っている所ですが、残念ながら感染症の影響によりほとんどできない状況でした。

　新型コロナの影響を理由とすることは大変格好の悪いところではございますが、

事実として､何一つと言って良いほど動くことができなかったことは､大変申し訳な

く思っております｡唯一行うことができたのは､理事会を通して規則等の見直しを行

うことができたことでございます。見直しとは言いますが、文章をもって見直しを

したというよりも、解釈や今後の適用方法などを見直したという状況でございます。

　当クラブ職業奉仕委員長としてはこのような状況ではございましたが、少しだけ

私が行政書士として社会に対して職業を持って提供できたことをお話しさせていた

だきます。少々お付き合いいただければと思います。

　行政書士は国民と行政をつなぐ資格者として位置付けられており、他にも個々人

の法的な手続きなどを提供する仕事でございます。その中で､東大阪では､事業継続

を行う事業者に対して、無料で相談に応じるなどの支援金の申請に奔走した所です。

　職業奉仕委員会は、皆様の事業を基礎として、他社に対し、サービスを提供しな

がら社会に貢献していくものと考えております。支援金申請におきましては、委員

会の趣旨を十分に発揮できたのではないかと考えております。

私の任期は今年度で終了いたしますが、次期職業奉仕委員長には、より活発な委員

会運営をお願いしたく存じます。

次期委員に就任される方におかれましても、何卒、職業奉仕を継続的に進め、より

良いRCクラブとしていってくださいますようお願いを申し上げ、私かの本年度の振

り返りとさせていただきます。

◇社会奉仕委員会（※次週掲載いたします）

― 本 年 度 を 省 み て ―
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◇国際奉仕委員会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　　荒金　正之

米山奨学特別寄付金　25,000円　13名　合計325,000円

米山奨学生　ロッサージョーンズ　ルーク ベンジャミン君

6月にイギリスに帰国なさったため記念品を贈呈 ボールペン　37,300円

2022-23年度春のライラへ

2023年度奨学生フィン ティン フック クィンさんをご招待　15,000円

秋の米山梅吉記念館 100円募金 2,400円
春の米山梅吉記念館 100円募金 2,300円

ロータリー財団寄付金　200ドル　11名　合計323,500円

ベネファクター1名 1000ドル　白川会長

トルコ震災支援金(募金箱)　20,000円

台湾の震災に対する義援金は台中南門RCと相談の上、取りやめました。

双子クラブの『大東中央ロータリークラブ』 を心から感謝を申し上げます。

ロータリーの奉仕の精神に感謝いたします。

≪台中南門RCからの返信≫

花蓮地区地震はみんな無事で、 寄付の協力は必要がありません!

遠く日本にいらっしゃる貴方は、台湾人民への心配りに対して、心から感謝の意を

申し上げます!

2024-25年度は30周年記念、 双子クラブとして皆さんとお会いするのを楽しみにし

ています。

◇青少年奉仕委員会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 委員長　　大東　雅代

1.地区補助金制度を活用し、大東市の公立保育園

 （南郷保育園2台、北条子ども園１台、野崎保育所１台）へ対面式おさんぽ車

 （避難車兼用）5台を寄贈しました。

　大東市長より感謝状を頂きました。（10月3日）

　地区補助金　202,500円

　青少年委員会拠出金　247,500円

　合計  450,000円

2.ライラ（秋、春）に登録

　秋　3,000円×3名    春　2,000円×3名    登録料　15,000円

3.大東市子ども会育成連絡協議会による文化事業「こども会フェスティバル

 （広報活動、壁新聞ポスターなど）」と「作文コンクール」に協賛し、

  大東中央ロータリー賞と協賛金50,000円贈呈しました。

4.商工会議所へだいとう昔がたり3冊寄贈いたしました。

5.青少年奉仕月間の卓話にて、岩本会員にお話しをして頂きました。(5月24日)

皆様、ご協力ありがとうございました。
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◇親睦活動委員会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　　田中　正美

　今年度（2022～2023年年度）の親睦活動委員会の活動報告を致します。

　コロナも5種となり、人との交流も始まりました。（特に後半ですが､親睦カフェ

を多く開催致しました。）

今年度は、会長の方針により、会員相互の親睦を深めてきました。

つきましては、会員間でのコミュニケーションを図るための多くの機会を設けまし

た。

1、親睦カフェを開催しました。

　毎回会長よりの差入れのお菓子、そして有志の方からのお菓子を

　頂いたことによってより一層盛り上がりました。お心遣いに感謝致します。

2、新入会員歓迎会（7月20日）

　「割烹 秀」にて　を開催しました。

3、社会奉仕委員会 情報委員会と合同にて参画致しました。

（10月26日「魚捨」にて）

4、クリスマス家族例会の開催しました。

　 12月8日「奈良登大路ホテル」にて

5、本年度最後の会員親睦会を開催いたしました。

R5年6月2日「レストラン シャロン阪奈店」にて

親睦カフェは初めての試みでしたが、このプログラムで、よかったですか？

会員の「友愛」が芽生え、持続しますように願っています。

皆様のご参加とご協力を心より感謝申し上げます。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上

新旧理事会の様子
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親睦会・シャロン
2023.6.2.Fri.
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